

Y ATIENZA SE CONVIRTIÓ EN UN PLATÓ DE CINE Las Troyanas de Atienza, 50 años



Tomás Gismera Velasco

En la casa de Lucas de la Vega, en la calle Mayor número 11 de Atienza se alojaron los hermanos Salvador y Atanasio Romero, escayolista y carpintero respectivamente, del equipo de producción de la película

Las Troyanas, y en ella vivieron durante todo el tiempo del rodaje.

Fueron dos de las pocas personas que llegaron a Atienza con la productora y se quedaron en Atienza a vivir. Las casas de los atencinos de aquella época -1970-, no estaban preparadas para ofrecer las comodidades que pretendían quienes llegaron de fuera, acostumbrados a ciertos *caprichos* que Atienza no les podía ofrecer, como el de tener un aseo junto a la habitación.

